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SAUMUR 2025



What is Eurocamps 2025?
EuroCamps brings together 20 young people, aged 16-21, from Saumur and its European twin towns for
two weeks of activities, exploration and a creative project. As a participant, you will join young people
from Saumur and its twin towns of Warwick (England), Verden (Germany) and the friendly towns of
Havelberg (Germany) and Formigine (Italy)

Where is Eurocamps 2025?
Saumur, France, is this year’s destination for EuroCamps 2025 Its headquarters is at Camping Flowers
in Saumur and the entire two weeks will offer privileged access and VIP experiences throughout the
town and its iconic landmarks.

When is EuroCamp 2025?
Join us from Saturday July 19 to Saturday August 2, 2025

INFORMATIONS



Qu'est-ce que l'Eurocamps 2025 ? L’Eurocamps rassemble 20 jeunes, âgés de 16 à 21 ans, de
Saumur et de ses villes européennes jumelles pour deux semaines d'activités, d'exploration et d'un
projet créatif. En tant que participant, vous rejoindrez des jeunes de Saumur et de ses villes
jumelles de Warwick (Angleterre), Verden (Allemagne) et des villes amies de Havelberg (Allemagne)
et Formigine (Italie)

Où est l'Eurocamps 2025 ?
A Saumur, en France, voilà la destination de cette année pour l'Eurocamps 2025 son QG se trouvera
au Camping Flowers de Saumur et les deux semaines entières offriront un accès privilégié et des
expériences VIP à travers la ville et ses monuments emblématiques.

C'est quand l'Eurocamps 2025 ?
• Rejoignez-nous du Samedi 19 Juillet au Samedi 2 Août 2025

INFORMATIONS



With a rich history, cultural significance and a strong

community, Saumur is known in France for its iconic castle, the town is home to historic buildings and monuments.

• It is an attractive and very touristic town

The town centre is a thriving hub of shops, restaurants, reception areas and in the summer several free shows are

offered in the town centre which is very lively in the summer, Saumur town centre is a central gathering point for

residents and tourists.



Avec une histoire riche, une importance culturelle et une communauté forte, Saumur est connue en France pour

son château emblématique, la ville abrite des bâtiments et des monuments historiques également.

C'est une ville attrayante et très touristique, Le centre-ville est un pôle florissant de boutiques, de restaurants, de

lieux d'accueil et l'été plusieurs spectacles gratuits sont proposés dans le centre ville qui est très animé l'été, le centre

ville de Saumur est un point de rassemblement central pour les résidents et les touristes. 



The EuroCamp 2025 HQ will be located at the international accommodation center in Saumur

during the two weeks of Eurocamps.

This campsite located near the city center (10m walk) is a warm and friendly place.

This accommodation will include bedrooms, living areas, kitchen areas, dining room, activity

area and an outdoor area.



Le QG de l'Eurocamps 2025 se trouvera au centre d'hébergement internationale de Saumur

et cela durant les deux semaines de l'Eurocamps.

Ce camping se trouvant à proximité du centre ville (10m à pied) est un lieu chaleureux et

convivial. Cet hébergement comprendra des chambres, des espaces de vie, des espaces

cuisine, salle à manger, espaces d’activités et un espace extérieur.



CREATION OF A
GIANT HIVE



CREATION DE
RUCHES GÉANTES



The idea of ​​the construction project for this 2025 session in Saumur is the creation of 5
beehives in the colors of each twinned town which will be installed in strategic locations in the
associated municipalities of Saumur (Bagneux, St Hilaire, St Lambert, Dampierre and Saumur).

THE PROJECTTHE PROJECT



l'idée du projet de chantier pour cette session 2025 à Saumur est la création de 5 ruches
aux couleurs de chaque villes jumelées qui seront installées sur des lieux stratégiques des
communes associées de Saumur (Bagneux, St Hilaire, St Lambert, Dampierre et Saumur).

LE PROJETLE PROJET



During the Eurocamps, activities will be offered to you alongside the worksite,
including visits to cultural and heritage sites, activities and sporting events such as
the start of the Women's Tour de France this year which is taking place in our city.



Durant l'Eurocamps des activités vous seront proposées en parallèle du chantier notamment
des visites de lieux culturel et du patrimoine, des activités et des évènements sportives

comme le départ du tour de France Féminin cette année qui a lieu dans notre ville. 



malik.chati@saumur.fr

+33 2 41 83 31 42

+33 6 20 74 22 21
Contact ville de Saumur :

Malik 

DATE: FROM JULY 19 TO AUGUST 2 


